
 

 

 ７月２７日（水）、ホテルフジタ福井にてウェルカムセミナー＆パーティーが行われました。今年は１０１名の

新組合員が参加しました。 

 セミナー前半では、勝見書記長による「組合活動」についての講話

を行いました。新入組合員にとって、なかなか分かりにくい組合活動

について説明を受け、さらに、活動の意義についても説明を受けまし

た。組合活動により、特に様々な特休などの獲得は組合活動の大き

な成果です。また給与表の見方など、勤務条件について理解が深

まったようでした。 組合活動についての説明 

バズセッション 

パーティーの様子 

 セミナー後半では、グループ活動としてバズセッションを行いまし

た。「職員室では言えない、ここだけの話」「忙しさ自慢！」などの

テーマに沿って自由に話し合いをしてもらいました。多かったのは

「『ＯＮ』と『ＯＦＦ』の切り替えは？」というテーマでした。いかに気持

ちを切り替えることができるか、忙しい教育現場ではとても大切なこ

とです。また、いつもは話せない、同世代の先生と楽しく意見交換な

どをしていました。最後に各グループから、どんな話し合いがされた

のか発表しました。共感できる意見については頷いたり、ユーモア

のある意見には笑い声も出たりして聞き合っていました。 

 セミナー後のパーティーでは、山本正雄県議会議員、玉村正人福

井市議会議員、北川博規敦賀市議会議員の三人のご来賓にもご参

加頂きました。そしておいしい食事をとりながら、おしゃべりに花を咲

かせていました。また、県青年部常任委員、各支部青年部長によるア

トラクションも盛り上がりました。テーブル対抗でゲームを行い、チーム

の団結も深まっていきました。パーティーの終わりには、新組合員の

みなさんの絆もより深まったものになったようです。 

 これからも機会がありましたら、組合活動に積極的に参加し

ていきましょう。  

＜セミナーの感想＞ 
・組合についてほとんどわからず、お給料からお金だけ引かれている感じで少し不安でした。しかし、 

 今日の話を聞いて、私たちのためにいろいろな権利をとってくれているのだとわかりました。 

・給与、待遇面での教組さんの頑張りが、今の自分の生活を支えてくださっているのだとわかりました。  

＜パーティーの感想＞ 
・豪華な料理と、ゲームで楽しい時間を過ごすことができました。 

・先輩や初任者の方とたくさんお話しできてよかったです。ガンバ 

 ロー三唱で意欲がわきました。がんばります。 


